

## Zweimal Kühn Streckensieger

Pünktlich 10.00 Uhr wurde am 19. Juni auf dem Sportplatz das Startkommando zum diesjährigen Insellauf gegeben. Entsprechend der Ausschreibung fand dieser erneut als Volkssportlauf statt, sodass der 67-jährige Hermann Ehmke neben dem jüngsten Teilnehmer Benjamin Brinckmann (13) startete.

Vom Start weg ließ Florian Kühn (14) nichts anbrennen und wollte unter Beweis stellen, dass er zu Recht Landesvizemeister der B-Jugend ist. Sein Lauf, der ihn am Ehrenmal, entlang der Ostseeküste über Gollwitz und Kirchdorf nach 42:13 min in das Ziel führte, war sehr locker und gleichmäßig. Wie es aussieht, wächst hier ein Talent heran. Ihm auf den Fersen waren die Boxer unseres befreundeten Vereins, dem PSV Wismar. Matthias Sawall (23) kam nach 43:44 min, Steffen Zeeck (18) nach 44:23 min, Christoffer Hahn nach 46:29 min und Enrico Geilert nach 46:30 min im Ziel an. Die Boxer nutzten den Lauf für eine bessere Konditionierung und wollten so auch noch einmal aufmerksam machen, dass die Vorbereitungen auf einen Schaukampf gegen Frankfurt/Oder im Sommer auf der Insel Poel im vollen Gange sind.

Als erste Frau traf nach 49:52 min Olga Mundt ein. Unsere beiden Poeler Teilnehmer Eric

Tramm (14) und Fabian Kullack (16) trafen in 47:13 bzw. 47:48 ein.

Auf der kurzen Strecke, die zum Ehrenmal und zurück führte, siegte Matthias Kühn (20), der Bruder des

Siegers im Hauptlauf. Aufgrund des Altersunterschiedes war es allerdings verständlich, dass der Pokal an den zweiten Sieger Hannes Meyerdieks (9) übergeben wurde. Sein Name ist durch seinen Bruder bereits über die Landesgrenzen hinweg bekannt, denn er ist eines unserer größten Boxtalente des Landes.

Während der gesamten Veranstaltung wies der Moderator mehrfach auf den Cap-Arcona-Lauf hin, der am 11.09.2005 um 10.00 Uhr vor dem Ehrenmal startet. Bereits jetzt haben sich viele Sportler angemeldet, da der Lauf in diesem Jahr im Zeichen des 60. Jahrestages der Versenkung des KZ-Schiffes steht. Auch die Sportler unseres Vereins wollen diesen Tag zur Verbesserung der Kondition zum Auftakt der Saison nutzen.

Erstmals werden drei Laufstrecken angeboten. Die kürzeste geht über 1,5 km, zum Schnuppern für Alt und Jung.



*W. Beyer*